仙北市立桧木内小学校 学校報

NO. 5

纸風船



あれよあれよという間に

6月が始まったぞ、と思ったらけっこういろいろな出来事が立て続けにあり、もう6月も後半に入りました。5年生の夢の教室、6年生の租税教室、全校での人権の花苗植え、6年生のせんぼく校訪問、新体力テスト、中学校郡市総体激励会への5・6年生の参加、校内研究会。



夢の教室はリモートで。



「一億円を持ってみた。」 租税教室にて。





年生と六年生、一緒に。



4年生の学級会。司会と記録は F.KさんとM.Sさん。

そして、昨日から6年生は修 学旅行です。こう書き並べただ けでも「忙しい」と感じてしま います。が、このほとんどに6 年生は準備、運営、あいさつ等 関わっているのですから、5人 組はたいしたものだなあ。

夏ですね

熱中症が心配される季節になりました。コロナ禍において、運動 時のマスク着用について報道されています。桧木内小でもマスクを

はずして活動する場面を気を付けています。

体育の時間に限らず、子どもたちの休み時間の運動量はかなりのものです。汗だくで教室に戻ってくるところを見かけると、タオル、せめてハンカチは欠かせません。体調管理ということの

中には、清潔を保つということが含まれます。私たちは多かれ少なかれ、人 と関わって暮らしていますから、お互いの健康のために心身を「**清潔にする**」こ とを身に付けるようにさせたいです。学校と家庭で足並みをそろえて教えて いきたいです。

